
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはようございます。 

今日は UFO の話です。先週の土曜日、19 日の夜 8 時 30 分頃、翌日 20

日のカジキ釣りの為にマリーナで１人、準備をしていたところ「北の空でや

けに雷が光るなあ。」と思いながらふと見上げると、はるか上空に 1 番星より

も明るいオレンジ色の光が 15，6 個、少し不連続ながら縦に１列に並んで、

西の空から東の空にゆっくりと進んでくるのが見えました。 

「えー！あんなに上空を、先頭から最後尾までかなりの距離があると思う

のに、全体で 1 列に、東の空に動いているなんてありえない！」これは UFO

の一団に違いない！と、急いで携帯を取り出し、カメラで 2 枚撮影したとこ

ろで再度、肉眼で上空を確認すると、もうどこにもいない。雲の中に入った

のか？と見渡したのですが、その日は、低空には有っても上空に雲はなく、

星が光っているだけで、不思議な光は跡形もなく消えてしまっていました。 

マリーナは、多少の光は有れど桟橋はそれなりに暗いので、いつもは何と

も思わない場所なのですが、空も水面も何かやけに静かに感じ、この日は早々にマリーナを後にしました。 

アメリカの NASA でも未確認飛行物体を認めたところです。UFO にご興味ある方は、写真が撮れています

ので是非声をかけてください。 

そして今日は、聖隷浜松病院 脳外科主任 医長 林 正孝 様にお越しいただき、卓話をしていただきます。

どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

① 10月 14日 15 日に地区大会が開催されます。役員理事の方はもちろん

ガバナー輩出地区の RCは全員参加が基本です。15 日は午前中からディ

スカッション、大懇親会を兼ねた昼食となっています。ご案内のチラシ

がレターケースに入っています。 

② 秋田豪雨災害義援金の募金実施を本日お願いします。 

③ アフガニスタン退避者への生活支援寄附金目標額 100 万円達成しまし

た。ご協力ありがとうございまし 

④ 米山功労クラブから感謝状が届きました。 

⑤ 新入会員の件、武井政倫様、小笠原香織様、再入会の長谷川隆是様、公示中の鷹尾太様が、9 月から例会

に参加の予定です。皆様あたたかくお迎えしてくれるようお願いいたします。 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：谷川修一 堀内善弘  

■点鐘：伊藤勝人 ■週報：鷲津有一 

■ロータリーソング：「我等の生業」 

■ゲスト：聖隷浜松病院脳外科主任医長 林正孝様 

米山記念奨学生 ヤオ ファンボさん 

 

スマイル提出者（敬称略）：伊藤勝人・
土屋公良 華岡博之 ゴルフ同好会 
鈴木孝尚 青山素久 堀内善弘 

会員数 67 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 52 名 出席率 78.89％ 

 

会長挨拶 

幹事報告 
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小さな歯車 地球を回す 



 

 

 

■ゴルフ同好会 諸星圭吾さん 

 

第１回青空例会の報告 

第５グループ親睦ゴルフ大会の案内 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■林正孝様 卓話「残された日々と突然の死」 担当：国際奉仕部会 

  

 小生の自己紹介。塾に行かずに北海道の片田舎で流氷に乗って遊んでい

ても努力、運を手繰り寄せれば、ある程度自分がやりたい生活が出来てい

る。 

現在の医療に関して、私の専門分野は脳卒中の外科的治療。未破裂脳動

脈瘤、内頚動脈狭窄症など発症すると大変な、くも膜下出血・脳梗塞を予

防するための治療、また脳塞栓症に対するカテーテル治療がこの 10 年間で

非常に進歩し、発症早期であれば加療することにより、歩いて帰宅できる

人もできてきた。外科的治療の前に特には高血圧加療、高コレステロール血症 

の是正、運動などが必要となってくる。是非健康に関して意識をもってもらいたい。なぜなら、40 代で突然

死亡する脳心血管イベントがあり、40 代で腫瘍性病変で闘っている同僚もいる。 

何よりも健康が第一、ゴルフのエージシュード目指し頑張っていきたい。 

委員会報告 

議事 


